

## INFORME DEL DIRECTOR GENERAL

Gracias Presidente

España se une a la declaración hecha por Dinamarca en nombre de la UE y sus Estados Miembros y tomamos nota de la extensa actualización del informe del Director General.

Agradecemos los trabajos de la OMS para hacer frente a los continuos desafíos que supone conseguir una Salud Global para toda la población y sin dejar a nadie atrás.

Nos sumamos a la condena por la agresión militar de Rusia contra Ucrania y expresamos nuestra solidaridad con el pueblo ucraniano.

España apoya el papel central de la OMS dentro de la arquitectura global de gobernanza en Salud, con un mandato claro y con los recursos suficientes para hacer frente a las amenazas contra la salud y el bienestar de la población.

Seguimos apostando por mejorar el marco de preparación y respuesta ante emergencias Sanitarias, contribuyendo a la mejora del Reglamento Sanitario Internacional, a través del grupo de enmiendas, y que se siga trabajando para definir el próximo acuerdo internacional de pandemias.

Además, debemos seguir trabajando para aplicar los acuerdos de la última Asamblea General de Naciones Unidas en Cobertura Sanitaria Universal, en la prevención, preparación y respuesta ante pandemias y en la Tuberculosis.

Toda esta gestión se tiene que acompañar con unos presupuestos sólidos que lleguen a los países, en línea con los objetivos y prioridades del 13 Programa de Presupuestos, que refuercen la

capacidad de los países para conseguir alcanzar la meta de los  
Objetivos de desarrollo Sostenible.